
Опорная  клиника  в  Волжском
приступает к следующему этапу
модернизации

Результаты  и  продолжение  комплексного  обновления  больницы
имени С.З. Фишера, использование приобретенного здесь опыта
для  модернизации  региональной  системы  здравоохранения
рассматривались  сегодня  в  ходе  рабочей  поездки  губернатора
Волгоградской  области  Андрея  Бочарова  в  Волжский.  В
инспектировании  крупнейшей  клиники  города-спутника  и
обсуждении  планов  дальнейшего  развития  больницы  участвовали
руководители областной медицины.

Первым объектом для посещения стал центр экстренной помощи,
который открылся в больнице имени Фишера после капитального
ремонта  и  дооснащения.  Теперь  он  соответствует  всем
современным  медицинским  стандартам  и  готов  к  работе  в
круглосуточном  режиме.

Как  отметил  глава  региона,  модернизация  больницы  Фишера,
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создание на ее базе современного лечебного заведения третьего
уровня является одним из крупнейших проектов государственной
программы  развития  Волжского.  В  этом  году  планируется
завершить обновление приемного отделения, продолжается работа
по  формированию  сердечно-сосудистого  центра,  в  который  в
ближайшие месяцы поступит высокотехнологичное оборудование.

«Масштабная  модернизация  больницы  имени  Фишера  изначально
планировалась для создания на её базе большой опорной клиники,
где на самом высоком уровне будет оказываться разноплановая
медицинская помощь не только жителям Волжского, но и всего
Заволжья,  –  рассказала  председатель  комитета  Волгоградской
областной  Думы  по  охране  здоровья  Наталья  Семёнова.  –
Региональный  сосудистый  центр  создается  для  профилактики  и
лечения инфарктов миокарда и инсультов. Его открытие позволит
ускорить  оказание  помощи  больным,  проживающим  в  отдаленных
населенных  пунктах.  Сегодня  мы  также  увидели  великолепное
отделение  экстренной  помощи  с  реанимационными  палатами,
кабинетами,  комфортным  пространством,  где  осуществляется
предварительный  осмотр  и  наблюдение  пациентов.  Отделение
оснащено новейшим оборудованием, в том числе аппаратами МРТ,
КТ, ангиографической установкой. Всё организованно разумно и
правильно. Для дальнейшего лечения больные будут направляться
в  неврологические,  кардиологические  и  другие  стационары.
Депутаты  Волгоградской  областной  Думы  осуществляют
парламентский  контроль  за  выполнением  программы  обновления
регионального  здравоохранения.  Мы  неоднократно  вместе  с
губернатором  инспектировали  ход  работ  в  больнице  Фишера  и
других лечебных учреждениях, и продолжаем это делать, а также
информировать  жителей  области  о  серьезных  позитивных
переменах,  происходящих  в  нашей  медицине».

Следующим  шагом  в  модернизации  опорной  клиники  в  Волжском
станет реконструкция еще двух: семи- и девятиэтажного корпусов
больницы.  Срок  выполнения  –  ближайшие  два  года.  Также
продолжается  благоустройство  прилегающей  территории  и
подготовка площадки для вертолетов санитарной авиации.



Комплексное обновление больницы имени Фишера осуществляется в
рамках трехлетней программы развития Волжского, разработанной
с участием общественности по инициативе главы региона. Столь
масштабная модернизация проводится впервые после строительства
клиники. В прошлом году на базе медучреждения приступили к
работе ЦАОП (организован по региональному проекту «Борьба с
онкологическими  заболеваниями»  нацпроекта  «Здравоохранение»)
и  первичный  сосудистый  центр  (мероприятие  регионального
проекта «Борьба с сердечно-сосудистыми заболеваниями»). В июне
этого года открылась после полной реконструкции четырехэтажная
поликлиника больницы. Все эти изменения губернатор держал на
личном контроле.

В ходе сегодняшней поездки Андрей Бочаров посетил ещё одно
обновленное  подразделение  волжской  больницы  –  женскую
консультацию, работа которой в настоящее время организована по
стандартам  «Бережливого  производства»  и  соответствует  всем
современным  требованиям  оказания  амбулаторной  помощи  по
акушерству и гинекологии.

«В  Волжском  создан  один  из  лучших  центров  для  будущих
родителей, мы получили яркий пример современной консультации.
Ознакомившись с его работой, мы окончательно приняли решение о
создании отдельной госпрограммы по модернизации всех женских
консультаций  Волгоградской  области.  Необходимо
проанализировать  до  конца  года  состояние  и  местоположение
подобных  учреждений  и  предложить  варианты  решения  этой
задачи», – подчеркнул Андрей Бочаров.

В результате всех преобразований больница имени Фишера станет
центром макромедицинского округа по оказанию экстренной помощи
жителям всего Заволжья. Эта работа является частью масштабного
губернаторского проекта по созданию основ единой современной
пациентоориентированной системы здравоохранения региона. 


